



# うさぎぐみだより



2024.12.2 NO.8

本格的な寒さに冬の訪れを感じる時期となりましたが、子どもたちは寒さに負けず、室内外で元気に身体を動かし楽しんでます。

気温差から体調を崩しやすい時期ではありますが、子どもたち一人ひとりの体調に配慮し元気に過ごせるよう関わっていきたいと思います。



## みて～！できたよ～！

粘土遊びが大好きな子どもたち。「お弁当つくる～！」「うどんつくりかな～！」と、自分で作りたいものをイメージしながら、可愛い小さな手でぎゅっぎゅと粘土を握ったり、ころころと手の平で丸めたりして楽しんでいます。粘土ヘラなどの道具も上手に使えるようになり、粘土を切ったり、伸ばしたりして遊ぶ姿も増えてきました。「見て～！できたよ～！」と自分で作ったものを嬉しそうに見せてくれる子どもたちです。



## お外であそぼう！

天気のいい日は、戸外に出て元気いっぱい遊んでいます。「よーいどん！」とお友だちとかけっこを楽しんだり、サッカーボールを蹴り合ったりして体をたくさん動かして楽しんでいます。また、砂場では、いろいろな形の容器に砂を入れて形を残すことも上手にできるようになってきました。ごちそうに見立てて保育者や友だちとのやりとりを楽しむ姿も見られています。



型抜き  
できた～！

ぶーらんぶーらん、  
上手だよ～！



## 12月の行事予定

- 3日(火) 身体測定 1
- 3日(金) 総合避難訓練
- 24日(火) クリスマス会
- 26日(木) 避難訓練 2
- 8日(土) 保育納め

## 12月のうさぎぐみ

冬にちなんだ歌やダンスなどを取り入れて、たくさん身体を動かして楽しんでいこうと思います。

また、ツリーやブーツなどの製作を行い、クリスマス気分を味わいながら楽しく冬を過ごしていきます。

